

L'ITALIE AU CŒUR

Pour l'écrivain et photographe Hervé Guibert (1955-1991), l'Italie occupe une place particulière. Il y fit plusieurs voyages littéraires entre 1976 et 1989, et vécut à Rome à la Villa Médicis. Une exposition réunit des photos en noir et blanc prises lors de ses différents séjours, qui sont autant de documents intimistes et poétiques sur l'auteur de «Ā l'ami qui ne m'a pas sauvé la vie ».

« VOYAGES EN ITALIE », jusqu'au 3 avril, Les Douches la Galerie (10°). les douches la galerie.com